



# Cinco claves de la polémica reforma judicial aprobada en México



11 septiembre 2024 - 14:41

🕒 4 minutos

La reforma judicial del presidente izquierdista Andrés Manuel López Obrador, aprobada este miércoles, convierte a México en el primer país que elegirá a todos sus jueces por voto popular.

La iniciativa fue impulsada en el marco de un enfrentamiento entre López Obrador y la Suprema Corte, que ha bloqueado leyes que ampliaban la participación del Estado en el sector energético y dejaban la seguridad ciudadana en manos de los militares.

Aquí las claves de la reforma constitucional, que pudo ser aprobada gracias a las amplias mayorías que obtuvo el oficialismo en las elecciones del 2 de junio, en las que fue elegida presidenta la izquierdista Claudia Sheinbaum.

[Cinco claves de la polémica reforma judicial aprobada en México - SWI swissinfo.ch](https://www.swissinfo.ch/esp/cinco-claves-de-la-pol%C3%A9mica-reforma-judicial-aprobada-en-m%C3%A9xico)